

Sitzungsvorlage Bau, Grundstücks- und Umweltausschuss öffentlich

am 05.11.2014

Vorlagen-Nr.: VI/089/2014

Berichterstatter: Herr Holger Göttler

Betreff: Parkplaketten für Betriebsinhaber

Sachverhaltsdarstellung:

Mit Beschluss vom 07.07.2010 hat dieser Ausschuss auf Antrag des Citymarketings beschlossen, dass jedes Geschäft in der Altstadt eine Betriebsplakette erhält, sofern hiernach Bedarf besteht. Im Gegenzug sollten sich die Geschäftsinhaber verpflichten, dafür zu sorgen, dass ihre Beschäftigten grundsätzlich außerhalb der Altstadt parken, denn nur so würde das zu einer Verbesserung der Parksituation in der Altstadt führen.

Diese Regelung wurde mit Beschluss vom 01.02.2012 noch einmal verlängert.

Nachdem diese Regelung nun 4 Jahre besteht, muss festgestellt werden, dass der damit erhoffte Erfolg ausblieb. Viele Beschäftigte aus den Altstadt-Betrieben parken nach wie vor in der Altstadt. Das Drehen von Parkscheiben ist nach wie vor die Regel.

Aktuell wurden 84 Betriebsplaketten vergeben.

In Absprache mit dem Citymarketing empfiehlt die Verwaltung diese Regelung aus o.g. Gründen nun wieder aufzuheben und Betriebsplaketten wie vor 2010 nur unter engen Ausnahmeregelungen zuzulassen.

Vorschlag zum Beschluss:

Der Beschluss vom 07.07.2010 wird aufgehoben. Betriebsplaketten werden grundsätzlich nicht mehr ausgegeben. Ausnahmen sind eng auszulegen.
